

*Cuba : les projets de relance de
l'économie sont en cours
d'évaluation*



La Havane, 12 déc (RHC) L'évaluation de l'accomplissement des projections du gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie et la responsabilité du Bureau politique seront au centre des débats de la 9e session plénière du Parti communiste de Cuba (PCC) ce jeudi.

La réunion du parti, présidée par le premier secrétaire de cette organisation politique, Miguel Díaz-Canel, abordera également la question du respect des accords.

La session plénière du Comité central du PCC a débuté jeudi par un hommage au général de corps d'armée Ramón Espinosa Martín, connu comme le héros légendaire de Cabinda.

Espinosa Martín, décédé en septembre dernier, a été membre du Comité central pendant 41 ans, dont 24 en tant que membre du Bureau politique.

Au cours de la réunion, il a également été convenu de libérer Lázaro Expósito Canto, après avoir reconnu sa carrière exceptionnelle et ses contributions au Parti, selon la Présidence de la République dans X.

Les participants ont souligné le travail de ce Héros du Travail de la République de Cuba à la tête de l'organisation dans les provinces de Granma et Santiago de Cuba, ainsi que dans « son dévouement sans limite, sa sensibilité, sa capacité à rassembler la volonté collective, sa créativité et sa loyauté, qui lui ont valu l'admiration du peuple cubain ».

La présentation du compte-rendu du Bureau politique a été menée par le secrétaire à l'organisation du PCC, Roberto Morales, qui a exposé le travail de l'organe du parti depuis la dernière session plénière afin d'aborder les priorités de travail et les questions vitales pour la nation et la population.

L'ordre du jour de la réunion du parti concentrera ses débats demain sur la proposition du Plan pour l'économie et le budget de l'État 2025, l'attention portée aux acteurs économiques étatiques et non étatiques, et l'évaluation des déviations et des tendances négatives dans la société cubaine, avec ses propositions d'actions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371899-cuba-les-projets-de-relance-de-leconomie-sont-en-cours-devaluation>



Radio Habana Cuba